

Familia vive compleja situación tras incendio de su vivienda

Pese a la adversidad, Josefina Yaksic no cesa su lucha por llevar a sus hijos a España

» Organizan eventos benéficos.

Josefina Yaksic Dobson y su familia enfrentan un escenario complejo tras perder todo en un incendio ocurrido el pasado 2 de diciembre. Esta desgracia dejó a su hogar en condiciones de pérdida total, lo que ha obligado a la familia a arrendar temporalmente un departamento. Esta situación ha significado un enorme desafío para Josefina y su esposo, quienes deben reorganizarse y buscar soluciones para salir adelante, especialmente por el bienestar de sus tres hijos que padecen paraparesia espástica familiar, una enfermedad muy rara.

El fuego destruyó por completo la vivienda principal donde residía Josefina con su familia, en el Loteo Ivelich, reduciéndola a cenizas. Mientras tanto, la vivienda contigua, habitada por su hermano, sufrió daños parciales, afectando principalmente el baño y un dormitorio. Josefina relató que el impacto fue inmediato y devastador: "Nosotros quedamos en la calle, literalmente nos quedamos con lo puesto, de un momento a otro y hemos tenido que comenzar desde cero. Perdimos absolutamente todo: ropa, muebles, notebooks, celulares y todo lo que había en la casa".

Este "golpe" ha dificultado gravemente la campaña que la familia llevaba adelante para reunir fondos destinados a costear un tratamiento médico en España para sus hijos. La mamá relata que han trabajado arduamente para avanzar en esta meta, pero el incendio los obligó a postergar sus planes y centrarse en encontrar un lugar donde vivir y garantizar lo básico para sus hijos. Actualmente, la cuenta destinada a los gastos del tratamiento registra un saldo muy bajo, y están lejos alcanzar el monto total necesario.

"Ellos nos están esperando en España, el embajador y su equipo están gestionando todo para que podamos llegar: visas, alojamiento y todo lo necesario. Pero lo que nos falta es reunir el dinero para el tratamiento de los niños. Es un monto importante y hemos tenido muchas dificultades para lograrlo", confesó Josefina. A pesar de los obstáculos, la familia mantiene la esperanza y continúa traba-

jando para alcanzar su objetivo.

Organización de eventos para recaudar fondos

Con miras a reactivar la campaña para reunir los fondos necesarios que le permita viajar a España, Josefina y su familia han planificado dos importantes eventos para el mes de enero. El primero se llevará a cabo el próximo 5 de enero y consistirá en una "vetetón", donde participarán diversas artistas y que estará dirigido principalmente al público masculino. Según explicó Josefina, esta instancia busca atraer a un segmento de la población que, a su juicio, está más abierto a colaborar en actividades de este tipo.

El segundo evento será una peña bailable que contará con la participación de varios grupos regionales. Si bien aún no se ha definido el lugar exacto donde se llevará a cabo, aseguró que están trabajando para encontrar un espacio adecuado que permita reunir a la mayor cantidad de personas posible. "Queremos que estos eventos sean un éxito, porque necesitamos avanzar con la campaña. Nos ha costado mucho, sobre todo en diciembre, que es un mes difícil para todos", remarcó.

La organización de estos eventos no ha sido sencilla, ya que la familia debe compatibilizar su tiempo entre la reconstrucción de su vida tras el incendio y la preparación de las actividades. Josefina confesó que los primeros días posteriores al incendio fueron caóticos: "Era como que todo se me venía encima: tenía que buscar arriendo, conseguir las camas, la ropa y todo lo necesario para mis niños. Ahora que estamos un poco más estables, me he dado cuenta de lo agotada que estoy, pero tampoco me puedo detener. Necesito seguir adelante por mis hijos".

Un llamado a la comunidad

Josefina hizo un llamado a la comunidad para que asistan y apoyen estos eventos, que son fundamentales para continuar con la campaña. Además, solicitó la colaboración de las personas en la difusión de los afiches en redes sociales, una vez

que estén disponibles, con el fin de que más personas puedan enterarse y asistir. /LPA



Foto: Aníbal LPA

Josefina Yaksic Dobson apela a la solidaridad de los magallánicos.